

sangrienta amenaza del imperialismo burgués capitalismo mundial prepara la

FIEBRE BELICA

MANIOBRAS MILITARES

Las naciones imperialistas están electuando ya cast alternativamente sospechosas maniobras militares. En zilencio, de una forma grofescamente solapada se gesta una guerra más monstruosa que la de 1914. La S. de N. no ha hecho otra cosa que sembrar la desconfianza entre las potencias asociadas e incubar y exaltar los belicosos deseos de aquellos países -- como Francia, Ingleterra, Japan, Alemania y Norteumérica — que quieren imponer su soberania sobre los demás pueblos.

Los Estados capitalistas ven un peligro para su economia en el gran contingente de obreros en paro forzoso y quieren solucionar este aterrador conflicto llevando a cabo una nueva y más inmensa sangria humana. Sobran hombres en el banquele de la vida y para ello el capitalismo internacional se equipa de los más "eficaces" pertrechos de guerra y se ejercita en su maneja.

En el "Daily Herald", de Londres, se hacen algunas musifestaciones sobre las muniobras militares que han de tener lugar en varios países en la temporada otoñal,

rancia.

Las "grandes maniobras de olo-. ño" que tendrán lugar en Champagne no serún ostentatorias, sino simplemente terribles. 30.000 a 40.000 soldados ejercilarán en Champagne, acompañados de cien aviones y numerosus unidades secretas molorizadas a las que se unirán una división de caballeria y otra brigada motorista. Alemania.

Las maniobras tendrán lugar en medio del'camino entre Berlin y la frontera polonesa,

El general von Schleicher no cesa de señalar que con sus tanques y sus aviones el Reich liene bastante defensa. Italia.

Lus maniobras militares italianas hubian de demostrar, según Mussolini, que "los soldados italianos estan preparados".

El rey y el auce asistieron a la guerra supuesta hecha por 50.000

Los culiores de la guerra

Nada hay que se mueva por si solo. No hay que recurrir en los designios falales al nombre de la Providencia ni al de alguna absurda divinidad. El mai - a excepción del ejecutado por la Naturaleta -: liene stempre un origen demastado humano. Las guerras, las innumerables caldstrofes politicas, economicas y sociales tienen a veces cierto maliz de misterto, pero eso no significa que sean causas imprevistat. Togos los males ocasionedos a los pueblos per los políticos están bastanie previsios y st tienen algo de misteriosos, es segun la forma de

Cuando han sido lanzados unos palses contre otros nos decimos: ¿para qué esta guerra monstruesa? Quienes son ios propocadores? Y no sebembi confestarnos cologoricomente. Podemos decle que es el: Capitalismo el que hace la guerra, pero eso no es una contestación explicita. El Capitalismo es un fantas: eletema describera da establicación social: El capitalismo no se ha formade per si volo; sino que lo nex formado unos hombres que tienen necestand de ese sistema para sequit stendo los dueños absolutos:

Rumania. Las mantobras tendran lugar dentro de poco tiempo y en ellas se dará una prueba del estado de prengración del ejército rumano.

En los circulos oficiales corre el rumor que desde el último año los progresos militares han sido bastante notables.

Inglaterra. Las tropas británicas ejecutan las maniobras en el país de Gales bajo la dirección del general sir Charles Harigaton. Lo esencial en esas maniobras, consiste en la excelente motorización del elército.

U. R. S. S. Los ejercicios del ejército soviético han tenido lugar cerca de la frontera rumana y ante el temor ocasionado en Rumania, el Gobierno soviético ha tenido que explicar que se iraia simplemente de manto-

Con los ejercicios celebrados recientemente: en Pisuerga, España también hace sus mantobras. El Estado español se pone "feroche", es decir, se siente atacado por el morha fascisia y no quiere ser menos terrible que otro país. Los políticos helicosos se burlan de todos los pactor, pirotean et trafado de Versalles y el pacto Kellogg y en secreto fabrican cuantos armamentos pueden. En el ánimo de todas las naciones imperialistas está el que el unico medio que hay para ejectuar ci desarme es armarse en gran es-

cala. Se fabrican armas y explosivos abundantemente y para que pronto sean estos eficaces, los saldados de diferentes paises se preparan para usarlos diestramente. ¿Para que si no, las maniobras militares de este otoño?

Ante este sombrio panorama el proletariado debe tomar sus medidas. Al primer llamamiento a fila debe contestar con la insurrección armada de los obreros y soldados.

infantilismo de Romain Rolland

Después de leer el discurso de l apertura del Congreso Mundial contra la guerra pronunciado en Amsterdam por Romain Rolland, no podemos menos de sorprendernos del infantilismo del autor, que carl rays en male fe. Después de manifestar que el principal objeto de todos los reunidos habia de ser combatir la guerra en todas sus manifestaciones y que para ello era preciso abandonar toda clase de banderas de partido para cobijarse bajo una que llevase el nombre de "Frente Unico" pasa a hacer una apología del régimen bolchevique que a nuestros ojos no es sino un sistema de tirania que pone en práctica los más desvergonzantes métodos para eliminar toda oposición. Véase lo que dice el autor, después de condenar los regimenes de tirania que existen en Inglaterra, Francia, Estados Unidos y demás países del mundo: "...en

solo pueblo - más de un pueblo, veinte pueblos, un mundo entero - ha construido y sigue constru-· vendo dia tras dia un Estado Proletario que es la U. R. S. S., cuya misma existencia constituye un

desaflo para el viejo mudo de explotación y a la vez una esperanza... y que tenemos la obligación de defender contra el peligro y la amenaza del imperialismo del mun do capitalista". Y ahora digamos, ¿es infantilis-

mo o mala intención? Romain Roilan no puede ignorar los hechos tal cual son y como se presentan a nuestra vista. Combate el militarismo internacional, en buena hora, pero deja aparte el militariamo ruso que en verdad es una verdadero amenaza para la paz internacional. El Estado ruso no es un Estado pacifista, no desea la paz de ninguna manera, y no tenemos que dejarnos ofuscar por las sempltermedio de todas estas luchas, unnas manifestaciones de sus dele-

gados a la conferencia internacional de desarme o ante la Liga de las Naciones. A nocotros no se nes puede enganar con cantos de sirena. Rusia posee el ejercito mayor del mundo, presta principal atención a la aviación militar y a todo cuanto signifique elemento belleo. Entre otras cosas se destaca el actual cambio de dirección en la fábrica Putilov que existe en Lenin-

grado. ¿Con qué objeto se preocupa de cate motor el Estado bolchevique? Ello es evidente. El ejercito ruso necesita medios de transporte rápidos y por tanto es preciso prepararse. No hay ningún país en el mundo que se atreva a atacar a Rusia porque cada uno de ellos tiene su problema en su casa. Luego llevaron muy mala lección cuando los ejércitos internacionales allados dirigieron sus ataques a Rusia después de la guerra. Todos han salido derrotados gracias a la tenacidad sorprendente del pueblo ruso, que en aquellos tiempos tenia fe verdadera en la revolución. Lo que se desprende de todo ello en el momento actual es que el gobierno desconfia del pueblo como ocurre en todas partes y por tanto es preciso un cjército potente que sirva tanto para sofocat al pueblo en caso necesario, como para atacar al enemigo extranjero a quien están provocando todos los dias:

¿Y qué nos puede decir Romain Rolland de la libertad del pueblo ruso? Bien sabido es de todos que el Estado ruso no es un Estado popular. Halla en el pueblo la misma oposición tenaz que puede hallar el régimen de Mussolini o cualquier otro Estado capitalista.

El campesino ruso odia a muerte la orden de colectivización dada por el partido comunista, y antes de entregar sus cosechas no las siembra o las quema, y antes de entregar su ganado lo mata y lo entierra. Y el campesino tiene razón, porque le roban, porque las hordas armadas del partido llegan y le llevan cuanto tiene, cuanto ha producido dejándole a él y a su familia en medio de la mayor miseria.

Estos hechos no son inventados por nosotros, sino que son admitidos por todo el mundo, incluso hasta por los mismos comunistas.

Tanto que obligan al Estado a hacer concesiones, a permitir de nuevo la venta, la especulación en los articulos como ocurre en todas partes en el sistema burgués. El obrero en la fábrica es explotado y arreado como en todas partes, pero con la diferencia que no puede protestar, y de hacerlo, se le pone en seguida camino de la Siberia. Alli son recluidos toda clase de obreros cuyas ideas disienten de las tácticas comunistas. Alli son lleva-. dos los anarquistas y socialistas revolucionarios, pues Siberia ha sido pudridero humano durante el zar y lo sigue siendo con un gobierno de proletarios.

El fracaso de la Conferencia Mundial contra la guerra ha sido precisamente por la doblez de sus organizadores. Alli no se trataba de una acción paralela como se ha dicho, sino que se trataba de hacer propaganda comunista. Se ataca a los que no secundan sus palabras con la acción. Buena es la idea, por eso nosotros no queremos desperdiciar la ocasión para actuar en este sentido, esto es de atacar la idea de los organizadores de la . Conferencia Mundial contra la gue rra. No hay nadie que mejor simpatice con la acción que los anarquistas, però a los anarquistas no se les puede engañar; no consienten que se defienda una dictadura de las más crucles con pretextos pacifistas, con cantos de sirena.



terrorificas de nuestros soldados. Las maniobras de Pisuerga han evidenciado la insuficiencia del Ejército Republicano para los fines capitalistas. En la Guerra que se prepara el Ejército español -- carne sufrida del pueblo -- mal pertrechado, con un hambre de siglos, dará a la Historia páginas colmadas de cadaveres; de esos cadaveres espantonos en un florecer pilirafas, de intertinos desiroxados.

No hay tal necesidad de defensa ni de dictadura económica: nuestros camazadas soldados harán el papel de comparsas; y esto

En la prensa gráfica de España han hecho irrupción las siluetas | que ahora bordes los lindes del ridiculo, tiene las características de un asesinato colectivo -- en cuanto al Poder -- y de un suicidio

> Camarada soldado: En este juego ingenuo de tender puentes, librar, batallas inofensivas en lugares agradables, coger prisioneros de un enemigo que no ofrece resistencia eres el artifice de tu sepulcro. Por espiritu de conservación, por solidaridad humana has de aphievarte, has de odiar la guerra, porque los gases mortiferos y las granadas no son la coz de un mulo y no errarán el tiro los cañones como ha sucedido en Pisuerga.

bres que imperiosamente guteren imponerse. El Estado fascista es tal por el espiritu malpado de los gobernantes. Las instituciones no son otra cosa que lo que los hombres que las integran son.

Lo que en muches censiones creemos obra de la fatalidad, no es más que la obra sintestra y secreta de los més permitade agentes det Gapitaliamo; en la oscuridad, en el silencio las hordas que representan al estado mayor burgués trazan sus planes destructores para la comolidación brutal del régimen.

"España tienen grandes intereses unidol a la "Internacional San-

una prueba. Bn 1914 eta entidad era una potencia. 1932 ha prosperado de una manera ortensible hasta poseer un capital de 60.000 millones de pesetas y componen el Consejo de Administración de la Unión Española de Explosivos los siguientes capital'slass P. Chalbeatres to de Gondarias; Dr. Asufschlager, president de la Carbonit A. G. en Koln; vicepresidente de la District A. G. y de otras aprido les allo représentante; E. S. Barbier; M. Chalband; H. Echevariela; M. González del Valle; D. Herrero; Hilgers: Frederic Ledouz; el marques de Ghavarri; J. Mitchell; C. Rodri-No son a los conceptos a los que grienta de los armamentos". La guer San Pedro; G. Selaj J. Tartie lliarismo y la guerra. española le da franca hay que combatte sino a los home cintan española de explatibos es re; R. Thiebault y Laurent Da Bint. En el desarrollo econômico y cilita su desarrollo. The Michigan Distriction with an manage don targo Caballyria. authorist of Alice to Make their

Baos nombres jusqui hoy un rol importantistmo en los planes querreros del gobierno Jascista dirigido por Azaña y Largo Caballero, los. más irrecusables defensores de la politica burquesa. Exceptuando a dos o tres los componentes del consejo administrativo de la "Unión Española de Explosivas", son los mismos que getauron en 1914. Son grandes personales en el mundo de los armamentos e interpienen directamente en las delibearciones des-armamentistas de la S. de N. Todos ellos son miembros destacados de corporaciones of empresas que se robustecen y prosperan con el mi-

moral de los pueblos interviene sicinpre un fatidico y "oscuro dominio". que impide el restablecimiento de la paz. Y ese "oscuro dominia": está firmemente conexionado a la finanza internacional comb esta tiene el resorte que hace mover la polifica malévola de todos los Estados. Dominados por esa fuerza oscura los trabajadores tienen que servir automáticamente los inícuos diciados de unos hombres cuyas amblelones ruines premonizan un luturo desolador y monstruoso.

La Unión Española de Explosivos está de enhorabuena. La República española le da franca acogida y fo-

Education Programme in the contract of